

## 令和4年第6回真庭市教育委員会会議録

会議種類	定例会	
開催年月日	令和4年5月20日(金)	
開会及び閉会時刻	開会時刻	15:30
	閉会時刻	15:50
場所	真庭市本庁舎3階 教育委員室	
会議録署名者	教育長 三ツ 宗宏	
	署名委員 徳山 周一	
会議録作成者	教育総務課 上級主事 美甘 仁美	

### 1 出席委員

職 名	氏 名	備 考
教 育 長	三 辻 宗 宏	
教育長職務代理者	井 口 利 美	
委 員	常 本 直 史	
委 員	徳 山 周 一	
委 員	高 谷 絵里香	

### 2 出席した者

職 名	氏 名	備 考
教 育 次 長	安 藤 紀 子	
教育総務課長	浅 野 晃 彦	
学校給食推進室長	丸 山 昭 良	
学校教育課長	秋 元 紀 幸	
生涯学習課課長	谷 岡 理 江	
図書館振興室長	黒 田 裕 子	
教育総務課上級主事	美 甘 仁 美	

### 3 傍聴人

な し

#### 4 議事日程

日程	案 件	結 果
	開 会	
第 1	教育長あいさつ	三ツ教育長
第 2	署名委員の指名について	徳山委員
第 3	教育長諸報告	安藤教育次長
第 4	付議事件	
	議案第 26 号 真庭市図書館協議会委員の任命について	原案可決
第 5	その他	
第 6	閉 会	

## 5 議事の概要

(15時30分 開会)

### ○三ツ教育長

これから第6回教育委員会会議を開催いたします。以下議事日程に従い進めてまいります。学校でも新型コロナウイルス感染症の感染拡大がしばしばありますが、子ども達の状況を見ながら、基本的には休業をせず、教育活動の持続を図っております。そして、学校行事も各校で次々に実施されております。昨日は川上小学校で運動会が行われました。春の運動会を予定している学校が4校あります。また、修学旅行も始まっております。昨日、月田小学校の児童が京都・奈良・大阪方面の修学旅行から帰ってきております。比較的人も少なく、良い時間を過ごせたと聞いております。これから、学校でも校外学習等多くの行事が行われる予定です。一つ一つが子ども達にとって、また、先生方にとっても実り多い時間となるよう出来る限り支援をしていきたいと思っております。

本日は、付議事件はわずかですが、報告事項が多くあります。この後、慎重に審議の程、よろしく願いいたします。

続いて、日程第2署名委員の指名ですが、今日は徳山委員さんお願いいたします。

### ○徳山委員

はい。

### ○三ツ教育長

続いて日程第3教育長諸報告を教育次長よりさせていただきます。

### ○安藤教育次長

(資料により説明)

※第8回教育委員会…7月29日(金)9:30～ (午前希望者有り)

○三ツ教育長

ただいま報告をさせていただきました頭部の怪我の件についてですが、教育次長より事故後の状況説明がありましたので、秋元学校教育課長より事故発生の経緯について説明をお願いします。

○秋元学校教育課長

はい、ご説明いたします。事故のあった日、該当校でプール掃除をしておりました。そして、清掃後の綺麗になったプールで、少し自由になる時間ができたようです。その場に教員はおりましたが、頑張っただけで清掃したので少し遊んでもよいのではないかとということで、水浴び等をしていたところ、事故が起きたようです。すぐに中央病院に行き、治療したため、今のところ大事には至っておりません。しかし、結果的には大事には至りませんでした。各校へは改めて注意喚起しなければならないということで、先日通知を出したところであります。学校でも、子どもの安全管理について少し甘い部分があったということ。校長も話しておりましたので、今後は気を付けていかなければならないという話しをしているところです。

○三ツ教育長

転んだのは、プール槽の中ですね。

○秋元学校教育課長

はい。プール槽の中です。

○三ツ教育長

こういった状況のようです。では委員の皆様から、この件以外も含めて何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。

よろしいでしょうか。水が出る時期にもなってきます。また事故防止については改めて各学校へお願いをしたいと思っております。何もかも禁止ということでは

なく、「安全に配慮しながらそれぞれの遊びや体験をしていきましょう」というスタンスでお伝えしようと思っています。

それでは、続いて日程第4付議事件です。議案第26号 真庭市図書館協議会委員の任命について、お願いします。

○黒田図書館振興室長

(資料により説明)

○三ツ教育長

ただいま説明がありました。委員の皆さんからご質問等ありますか。名簿をご確認ください。

よろしいでしょうか。それではお諮りいたします。議案第26号 真庭市図書館協議会委員の任命について、ご異議ございませんか。

○全員

はい。

○三ツ教育長

それでは、異議なしということで、原案可決でお願いします。

付議事件は以上です。続いて日程第5その他です。委員の皆さんからなにかありますか。では、1点情報提供ということでお話しさせていただきます。

おそらく新聞紙上で見られた方もいらっしゃると思いますが、中学校の部活動の地域移行について案が出されています。今後3年間で休日の部活動については地域へ移行するというものです。そして実施可能なところから平日も…つまり、学校の部活動というものが、徐々に地域の社会体育に移行していくという流れになってくると思います。今年度あたりから本格的な議論をしていくことになると思いますが、長い歴史の中で、部活動が担ってきたことを考えると、決して後ろ向きな議論にはしたくないと思っています。将来にわたって持続可

能な地域のスポーツ・文化環境をどう作っていくのかという議論をこれからしていくことになると思いますので、また委員の皆様にもこの辺りのご審議を頂くことになるかと思えます。今後、こういった情報に注意を傾けておいて頂けたら有難いと思えます。よろしくお願ひいたします。

何かこの件に関して、委員の皆さんからご意見等ありますでしょうか。

そのほか事務局からなにかありますか。

それでは、以上で教育委員会会議を終了いたします。

(15時50分 閉会)